

2024 4/9

No.2208

毎月第2・第4火曜日発行

政経 かながわ

一般社団法人
— 神奈川政経懇話会 —



現代美術の国際展「第8回横浜トリエンナーレ」が、リニューアルオープンした横浜美術館（横浜市西区みなとみらい）などで6月9日まで開催中。「野草：いま、ここで生きてる」をテーマに世界各国・地域から93組のアーティストが参加する国際展と、地域の文化・芸術拠点による展示の2本柱で構成。



視点点描	3
広がる「忘れられる権利」	
講演録	4
スポーツとともに目指す地域活性化 ～新しいうれしい！をつくる～ ウエイズトヨタ神奈川社長 宮原 漢二	
特集	8
間違いだらけの日本の半導体政策 最後の砦となる材料産業の強化を	
経済双眼鏡	12
就職活動、志望先で何をしたいか 今年も売り手市場、会社説明会が解禁	
辛酸なめ子のNEWS箸休め	13
悲しくも誇り高き遊女たち	
かながわTODAY	14
3月の主な経済ニュース	

事務局だより

◇2024年4月定例講演会

4月17日(水)午後1時30分～3時
ホテル、ニューグランド(横浜
市中区)

講師：ファンケル名誉相談役
ファウンダー

池森 賢二氏

演題：社会課題解決型の企業

◇2024年5月視察・定例講演会

5月27日(月)午後2時～5時40分
川崎・殿町キングスカイフロン
ト(川崎市川崎区殿町)

講師：川崎市産業振興財団
理事長 三浦 淳氏

演題：かわさき産業まちづく
り～この百年と未来～

講師：ナノ医療イノベーション
センター副センター長
永井 浩司氏

演題：キングスカイフロント
及びiCONMについて

視察：Shimadzu Tokyo
Innovation Plaza、
ナノ医療イノベーショ
ンセンター

交流会：川崎キングスカイフ
ロント東急REIホテル
にて

【お知らせ】決算総会は6月21日
午後2時から神奈川新聞社で開
催する予定で準備しています。

視点 点描



広がる「忘れられる権利」

報に触れない範囲で紹介するが、最も多いのは事件や事故に関するもの。事件の被疑者、被告だった方が、すでに刑事罰の責任を果たしたといった理由で削除を要請してくる。そもそもカナロコでは事件報道は原則「匿名」にしており、個人は特定できない。それでもすべての痕跡を消したいと強く求められる。たいてい代理人弁護士がついていることが多く、こちらの報道姿勢を説明しながら、ケース・バイ・ケースで応じたり応じなかったりしている。

残がウェブ上にあるのは耐えれないと訴える方もいた。欧州では「忘れられる権利」という概念が広まっている。ますます人権への配慮や個別の丁寧な対応が求められるそうだ。

今の時代、ウェブ上に何かしら

自分の痕跡が残っているものだ。

グーグル検索で名前を入れると、

ウェブ公開されている情報が出て

くる。SNS（交流サイト）を熱

心に活用していれば、かなりの個人

人情報がひも付けされている。良

い内容であれば気に留めないだろ

うが、不特定多数に知られたくな

いもの、自分自身も見たくないも

のもあるだろう。ただ、デジタル

情報はコピーが簡単ですべての痕

跡を消すのは難しい。「デジタル

タトゥー」と呼ばれるゆえんだ。

神奈川県新聞のニュースサイト

「カナロコ」編集部にも過去の記

事を削除してほしい、という要望

が寄せられる。その頻度は近年、

増えてきている印象だ。

要望は実にさまざまだ。個人情報

グッドニュースでも同様のことが

起きる。記事を公開した当初は

喜ばれていたものの、時間の経過

によって事情が変わるようだ。最

近の例では、ある町おこしをして

いた若者たちのグループが互いの

関係性が変わってきたため公開を

やめてほしいと連絡してきた。ま

た、改名したので過去の自分の名

が反響し合う「エコーチェン

バー」に身を浸さないように注意

が必要だ。彼ら彼女たちには早速、

心構えを伝えていくことになる。

もっとも、そこはデジタル時代の

申し子たち。「そんなこと、十分

分かってますよ」と、さらりと返

されるかもしれない。

（神奈川県新聞社統合編集部次長

デジタル編集担当・牧野 昌智）